
5 Pièces

204 m²

Réf. 1289 VA

1 990 000 €

Aix-en-Provence
Maison à vendre (13100)
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L'Agence Bec Capron Immobilier spécialisée dans les biens de charme

et  de  prestige  à  Aix  en  Provence,  vous  propose  à  la  vente  cette  trés

belle  maison  neuve  d'une  surface  de  204  m2  agrémentée  d'une

terrasse  de  13  m2  et  d'un  jardin  de  64  m2.  Le  rez-de-chaussée  se

compose d'une belle entrée débouchant sur une vaste réception de 78

m2 avec cuisine ouverte équipée largement ouverte sur le jardin. Au 1er

étage, une suite parentale avec dressing et salle de bains et une autre

chambre  avec  salle  bains.  Au  2ème  étage,  2  autres  chambres  avec

salle bains. La maison dispose d'un ascenseur. Garage double. ...

The  Bec  Capron  Immobilier  Agency,  specializing  in  charming  and  prestigious

properties  in  Aix  en Provence,  offers  for  sale  this  very  beautiful  new house with  a

surface  area  of  204 m2 with  a  terrace  of  13 m2 and a  garden.  of  64 m2.  The

ground floor consists of a beautiful entrance opening onto a large reception room of

78 m2 with open fitted kitchen widely opening onto the garden. On the 1st floor, a

master  suite  with  dressing  room  and  bathroom  and  another  bedroom  with

bathroom. On the 2nd floor, 2 other bedrooms with bathroom. The house has an

elevator. Double garage. Very rare on the market.

BEC CAPRON IMMOBILIER

37 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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